
Herr Jüdes möchte wissen, weshalb dieses Thema im APUE behandelt werde. Seiner Meinung nach 
passe dies auch gut in den Marketing / Tourismusausschuss.  
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass diese Aktion bundesweit unter dem Thema 
Klimaschutz laufe. Hier seien in erster Linie Menschen angesprochen, die für ihr tägliches Geschäft auf 
das Fahrrad umsteigen und dafür das Auto stehen lassen. 
 
 


